

Todo sobre los comestibles

¿Qué son los comestibles?

Los comestibles son alimentos que contienen THC, que es la parte de la marihuana que te hace sentir drogado. La diferencia es que los comestibles se comen en lugar de fumarse.

Los comestibles funcionan más lentamente que fumar, y puede tardar entre treinta minutos y dos horas en empezar a sentirse drogado. Como se ven y saben a dulces o refrigerios, es divertido comerlos. Esto hace que sea fácil sentirse más drogado de lo que desea por accidente. Si toma un comestible, no tome otro durante al menos dos horas.

¿Cómo son los comestibles?

Muchos comestibles parecen dulces y tienen un empaque que luce igual. Es fácil tomarlos por accidente, especialmente si alguien comparte sus “dulces” con usted.



¿Qué pasa si tomo comestibles?

Tomar comestibles puede tener un efecto similar al de fumar marihuana. Tomar demasiado THC de una sola vez o con demasiada frecuencia puede enfermarlo. Puede causar lo siguiente:

- respiración lenta;
- vómitos (devolver);
- alucinaciones (ver u oír cosas que en realidad no existen);
- paranoia (sentir que la gente lo está mirando o quiere atraparlo);
- ansiedad;
- problemas de memoria;
- hacer cosas que quizá no haría cuando no está drogado.

Si usted o alguien con quien está ha comido un comestible y se siente mal, se ha desmayado o se comporta de manera extraña, llame al 911. A veces, las drogas ilícitas, incluso los comestibles, contienen sustancias químicas muy peligrosas que pueden enfermarlo gravemente o incluso matarlo. Es importante buscar ayuda si esto sucede. El hospital ayudará a la persona y no llamará a la policía.



Escanee aquí para obtener más información de salud.



212.545.2400



chnyc.org



Community
Healthcare Network